

Dauphiné Libéré, 31 mars 2015

“La Tempête”, création partagée avec la compagnie de La Cité des Héros et les habitants



Les deux classes de CM1 et CM2 de l'école Jean-Moulin et les habitants.

Samedi, les habitants, deux classes de CM1 et CM2 de l'école Jean-Moulin et le centre social Jean-Moulin se sont produits avec une troupe d'acteurs, la compagnie de “La Cité des Héros”. Le projet de création partagée “La Tempête” de William Shakespeare a été construit pour une troisième fois, après six mois de préparation, en deux représentations sur la scène de l'Amphithéâtre.

Mise en scène par Dimitri Tatarenko, cette œuvre a été revue par trois artistes, Sandra Boch-Milani, Pauline Jabaud et Maxime Deroux. La tragédie commence par la mise en scène du naufrage d'un bateau et de son équipage. La suite est écrite et imaginée par

les participants en lien avec les artistes et en se positionnant sur les questionnements de la vie actuelle : l'environnement et l'avenir de la planète. Comme décor, un amoncellement de déchets sur scène, afin de mieux cibler la menace réelle et l'excès d'une civilisation consummatrice.

L'ingéniosité de cette mise en scène, où les élèves étaient accompagnés de leurs institutrices, Carole Bonnavion et Claire Catalogne, et des habitants, a rendu ce spectacle très vivant, où chants, musique et théâtre se sont relayés harmonieusement. Le retour positif des spectateurs a été la plus belle satisfaction des jeunes acteurs et des professionnels.

J.M.